
        

  

  

                          

 

 

 

 

1. 自治会費のありかたについて 
自治会費が個人、事業者の定義付け丌明確、事業

者間での額の違い、アパ－トやマンション居住者、2 所帯

居住者の会費のあり方について、精査し、基準を考える時

期と思う。と総会で提起されました。 

総会後役員会で実情把握を含め検討しています。来

年度総会に提案できるよう準備を進めます。 

 

2. 旧農業用水に蓋をして、悪臭・虫の発生を防

止することについて 
さいたま市下水道管理課によると、旧農業用水の水路など

溝の両側が民有地のものを「単独水路」と呼ぶそうです。                                                                                        

単独水路は、①本来蓋をしないで使用するものである。②雨水

など流れ込みやすくしておく。ということから市の方針は“水路に蓋

をしない”ということだそうです。水路の危険防止はフェンスを張る。

臭いや虫対策は水を流れやすくし、清掃をする。というのが対策と

のことです。 

自治会としては、蓋は無理のようなので、悪臭、虫の発生対策

を皆で考え提案することにしました。 

 

自治会館で卓球ができるようになりました 
一二三自治会館で卓

球を楽しめるようになりまし

た。自治会で購入し火曜

日のふらっとサロンで楽し

んでいます。ほとんど初心

者で身体の体操代わりで

もあります。気軽に是非立

ち寄りラケットを握ってくださ

い。 

 

婦人部で東日本大震災の義援金を募りました 
婦人部で東日本大震災の義援

金を募りました。3月から 5月初めまで

ふらっとサロン、よつばの会などに協

力を呼びかけ、30,496円が集まりまし

た。5 月 6 日「日本赤十字社東北

関東大震災義援金」の口座に振り

込み、寄付しました。もちろん男性から

も協力いただきました。ありがとうざいま

した。引き続き募っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治会で一斉清掃を行いました 

6月 12日„日‟自治会で一斉清掃を行いました。当初市のご

みゼロキャンぺ－ンに呼応し 5月 29日„日‟に予定しましたが、

悪天候で延期、この

日となりました。8 時

30 分から伊藤自治

会長の挨拶でスタ

－ト。各班の持ち場

を清掃しました。 

事前に作業の大

変そうな班に応援を

入れるなどしましたが、もっとも遅い終了の班は 9時 15分頃。

それでも神社横の単独水路の除草は少し残ってしまいました。 

次回は全班 9 時終了を目標に、一層の作業均一化を図っ

ていきたいと思います。ご協力お願いします。［裏面関係写真］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

シルバ－会開催します 

内谷自治連絡会で 75歳以上のシルバ－会を開催します。 

6月 25日„土‟11時、場所は内谷一二三自治会館。カラオ

ケその他楽しい懇親を計画しています。 

 

内谷氷川神社「内谷祭り」開催します 

7 月 17 日„日‟内谷祭りを行います。広場の販売は 11 時～

16 時。金魚すくい、ヨーヨ

ーつり、ス－パ－ボ－ルす

くい、輪投げ、綿アメ、ポッ

プコ－ン、焼そば、ビ－ル

その他たくさん。 

宵宮、前日 16日 18時

～20 時。ビ－ル 1 杯 100

円。 

手伝ってください 
＊当日の焼そばなど広場の仕事手伝ってくれませんか。 

＊子供さんの山車ひき是非参加を！ 

＊みこしの担ぎ手、男性、女性！賑やかに体験を！ 

協力できる方は班長さん、近くの役員に申し出てください。 

内谷盆踊り：8 月 5 日（金）6 日（土）予定 

4月定期総会後の主な活動 

内内内谷谷谷 222丁丁丁目目目自自自治治治会会会だだだよよよりりり   
２０１1 年 6 月 15 日  2 号

号 

定期総会で問題提起された事項の取り組み 

大野昌治さん宅のつつじ 

星野正行環境衛生部長：近所どうしで声を掛け合い早朝

から 130 人以上の方にご協力をいただきました。街路、水路

などとても清潔、きれいになりました。ありがとうございました。 

伊藤会長の挨拶 

これからの主な活動 

人気のビンゴ風景 


